

# Ehrung der Besten an der Berufsschule Nördlingen

- Abschlussfeier im festlichen Rahmen –

In gewohnt feierlicher Umgebung und umrahmt von Klaviermusik fand am Beruflichen Schulzentrum in Nördlingen die Übergabe der Zeugnisse und die Ehrung der besten Abschlusschüler der Berufsschule statt.

Schulleiter StD Martin Neumann begrüßte alle Absolventinnen und Absolventen sowie die Vertreter der Ausbildungsbetriebe, der Politik und der Wirtschaft.

Er hob die Bedeutung einer abgeschlossenen Berufsausbildung als Ausgangspunkt für einen erfolgreichen beruflichen Werdegang hervor und dankte allen an diesem Prozess Beteiligten - den Auszubildenden, den Ausbildern, den Lehrern sowie den Eltern - für ihr Engagement.

Die Glückwünsche von Seiten der Stadt Nördlingen überbrachte Oberbürgermeister Herrmann Faul, von Seiten des Landkreises gratulierte der stellvertretende Landrat Franz Opel, auch im Namen des Landrates Stefan Rößle.

Als Vertreter der Industrie- und Handelskammer Schwaben sprach Wolfgang Haschner seine Anerkennung aus. Joachim Sigg war in Personalunion als Vertreter des Elektrohandwerks, der Elektroinnung Donau-Ries sowie als Vorsitzender des Fördervereins der Staatlichen Berufsschule Nördlingen zugegen.

Neben der Vergabe der Abschlusszeugnisse wurden die Besten für ihre herausragenden Leistungen geehrt. Dabei erhielten Merve Cetinsu (Kauffrau im Einzelhandel, Media Markt Donauwörth) und Patrick Hutflötz (Kaufmann im Einzelhandel, Hagebaumarkt Donauwörth) jeweils eine Staatspreisurkunde und einen vom Förderverein gestifteten Geldbetrag.

Weitere Schüler konnten aufgrund ihrer guten Leistungen eine Urkunde sowie einen Buchpreis entgegennehmen.



Das Bild zeigt Ehrengäste, Schulleitung und Lehrkräfte des BSZ Nördlingen, die besten Abschlusschüler und die beiden Staatspreisträger (ganz rechts).

Februar 2013